

Fecha Sección Página 05.02.2010 Ciudad y Estados pp/26

Mensaje a la Segob

Declarar emergencia en tres entidades, pide la Cámara

La Cámara de Diputados llama a Gobernación a liberar recursos a municipios de Edomex, Michoacán y Nayarit

Piden declararatoria de desastre

 Guanajuato, San Luis Potosí, Hidalgo, Querétaro y Guerrero, padecen afectaciones

México > Redacción

l pleno de la Cámara de Diputados instó al Ejecutivo federal a emitir las declaratorias de desastre natural por luvias severas en diversos municipios de los estados de México, Michoacán y Nayarit.

A propuesta de la Junta de Coordinación Política, las fracciones parlamentarias demandaron también a la Secretaría de Gobernación liberar los recursos del Fondo de Desastres Naturales para auxiliar a la población damnificada.

Entre los municipios afectados por las precipitaciones destacan Tuxpan, Angangueo y otros aledaños a la ribera del río Tuxpan, en Michoacán, así como Nezahualcóyotl, en el Estado de México, y Santiago Ixcuintla, San Blas, Tuxpan, Ruiz, Rosamorada, el Nayar, Acaponeta y Tecuala, en Nayarit.

Al pedir el voto de los diputados federales a favor del exhorto, el legislador priista Omar Rodríguez sostuvo que Nezahualcóyotl se encuentra en estado de emergencia por las <u>lluvias</u> torrenciales que desbordaron el <u>río</u> de los Remedios.

Muertos en Hidalgo y Guanajuato

Dos muertes por accidentes viales, además de derrumbes, así como cortes de energía eléctrica son las principales afectaciones que ha dejado el mal tiempo de las últimas 24 horas en la región sur y centro de Hidalgo.

La Dirección de Protección Civil informó que la <mark>lluvia</mark> ininterrumpida que ha caído en los últimos seis días ha afectado principalmente a la región del Altiplano, los corredores Pachuca-Tizayuca y Tula-Tepeji.

De acuerdo con la dependencia, en la región de la sierra y la Huasteca hidalguense se han presentado al menos seis derrumbes, por lo que se ha visto afectada parcialmente la comunicación de las carreteras.

En Guanajuato, trece de los 46 municipios de la entidad han resultado afectados por las lluvias que se han registrado de manera intermitente durante los últimos cinco días, informó el director de Protección Civil, Luis Antonio Güereca Pérez.

"De estos municipios, Irapuato, Guanajuato capital y de Celaya son los que tuvieron mayores problemas; en la colonia Plan de Guanajuato, en Irapuato, 79 casas resultaron con inundaciones cuyas familias, alrededor de 600 personas tuvieron que ser desalojadas", señaló.

En la capital "se registró el deceso de dos menores y hay una persona desaparecida", abundó.

Querétaro también sufrió afectaciones por las <mark>luvias</mark>. Por lo menos unas 2 mil personas fueron desalojadas de sus viviendas debido a que se encontraban en zonas de riesgo por las fuertes <mark>lluvias</mark> que se han registrado en las últimas horas.

En la comunidad El Zapote, en el municipio de Querétaro, el Ejército mexicano llevó a un albergue temporal a unas 200 personas, debido que éstas se encuentran viviendo en la zona vulnerable porque hay riesgo por un eventual desborde del río del mismo nombre.

En San Luis Potosí, la Unidad Estatal de Protección Civil informó que el nuevo frente frío que afecta a la entidad ocasionó, en la madrugada de ayer, nevadas en comunidades de la zona serrana del municipio de Real de Catorce.

Entanto, la Secretaría de Educación reportó un índice de ausentismo en las escuelas que en algunos casos alcanza 20 por ciento.

En Guerrero, las intensas lluvias han causado inundaciones y rachas de viento de hasta 150 kilómetros, por lo que se suspendieron las clases hasta nuevo aviso en diez municipios, incluyendo Acapulco.

Con información de Fernando Damián, Daniel Venegas, Marcos Muédano, Ramsés Salanueva, Carlos Olvera, Estrella Álvarez, Antonio González Vázquez y José Juan Delgado



Página 1 de 3 \$ 63378.31 Tam: 585 cm2 LQUIROGA



Fecha Sección Página 05.02.2010 Ciudad y Estados pp/26



Una de las zonas afectadas fue Valle de Aragón, en Nezahualcóyotl



Vecinos colocaron costales en la entrada de las calles de Ecatepec



Rescate de familias en Neza



Fecha	Sección	Página
05.02.2010	Ciudad y Estados	pp/26



El agua se filtró a las casas por el desbordamiento del río de los Remedios